

■会議所レポート 11月号

新入社員フォローアップセミナーを開催



10/24(水)に令和6年度新入社員フォローアップセミナーを開催しました。講師に新潟工科大学特任教授の橋本康正氏を迎え、会員事業所16社39名の若手社員が受講されました。

【青色申告会】ブルーリターンA体験講習会を開催

10/24(水)青色申告会の会計ソフト「ブルーリターンA」の体験講習会を講師に新潟県青色申告会連合会の本間大介氏、佐藤正子氏を迎え、開催しました。ブルーリターンAの基礎的な操作方法について学びました。

【サービス部会主催】講演会を開催



10/8（火）に新潟市南区味方のスーパー マスヤ味方店 店長の栗林礼奈氏を講師にお迎えし、「3年で赤字スーパーをV字回復させた秘訣」と題して講演会を開催しました。

【交通・サービス部会】新潟駅リニューアル施設見学会



今春にグランドオープンした CoCoLo 新潟や新潟駅構内を視察し、JR 新潟支社のご担当者様から説明を受けました。（参加者 18 名）

5年ぶり開催！ほんちょうマルシェ過去最多36店舗出店！



去る9/29(日)にコロナ禍に実施できなかった「ほんちょうマルシェ」を5年ぶりに、フォンジエストリート棟前道路で開催しました。出店者は過去最多となる36店舗！

今回は「音市場」とコラボレーションし、「屋外生演奏」「100円パエリア限定販売」「キッズダンス」などの催しを含めて開催し、多数の方からご来場いただきました。

【機械金属工業部会】「第34回 工業人の集い」を開催



10/16(水)講師に日産自動車(株)ブランドアンバサダーの田村宏志氏を迎え、「スポーツカーとマネージメント〜世界を狙うGT-RそしてフェアレディZ 技術とヒトとマネージメント〜」と題して講演会を開催しました。

高大産官連携事業説明会を開催



10/1(火)に高大産官連携事業説明会を開催いたしました。会議所では、人口減少と人手不足が加速する中、柏崎の将来を担う高校生や若い世代に向けて、地元企業の更なる理解促進活動が必要であると考え、高大産官連携事業を進めており、今後の具体的事業について、説明会を行いました。

【機械金属工業部会】「東京電力及び主要構内企業との資機材受注に関する情報交換会」を開催



10/10(木)「東京電力及び主要構内企業との情報交換会」を開催し、東電、主要構内企業、地元製造業による、資機材受注に関する情報交換会を実施しました。

発電所構内企業と四部会の交流ゴルフを開催



10/18(金)に発電所構内企業と四部会の交流ゴルフを開催いたしました。優勝は柏崎運送(株)の中村拓真氏でした。

Canva によるチラシ作成セミナーを開催！



10/22(火)、28(月)の全2回講座として、「デザインアプリ「Canva」を使ったチラシ作成セミナー」を開催しました。講師は、新潟県のよろず支援拠点の講師でもある「SatomaPR&design 代表 佐藤麻記子 氏」を招き、1日目に「効果的な伝え方」について講義を行い、2日目には「実践編」として実際のソフトを使った講義を行いました。

“YouTube 等動画活用セミナー” フォローアップ巡回を実施



9/19(木)、9/30(月)令和5年度に開催した“YouTube 等動画活用セミナー”の参加事業所を訪問し、取り組み状況のヒヤリングやさらなる活用について、講師であるグローバルマーケティング(株) コンサルタント 堀田タケル氏よりアドバイスをいただきました。